



León, 7 de febrero de 2014

Diez replica a Rajoy que “las cuentas del Ayuntamiento son más tasas, unas ciudad descuidada y menos servicios”

- **El portavoz socialista “replica que la ingeniería contable está muy bien, pero no resuelve los problemas”**
- **El PSOE asegura que “las cuentas del PP son tan creíbles o más que el programa de Emilio Gutiérrez”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, replicó al concejal de Hacienda, Agustín Rajoy, que la ingeniería contable en los presupuestos municipales está muy bien pero no resuelve los problemas de los ciudadanos.

“El alcalde y el concejal pueden alardear todo lo que quieran de buena gestión económica y de reducción de la deuda municipal, pero lo cierto es que los presupuestos del Ayuntamiento desde que gobierna el PP se centran en saquear el ciudadano y dar menos servicios; su resultado en las calles es ninguna inversión, menos mantenimiento y más desempleo”, explica Diez.

El responsable del PSOE replicó que estos datos de liquidación del ejercicio económico de 2013, adelantados a la prensa pero no llevados aún a Comisión Informativa, son tan creíbles o más que el programa electoral de Emilio Gutiérrez. “Cada vez que se ofrece un dato contradice el anterior. La cifra de la



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



deuda, de los ingresos y gastos municipales fluctúan tanto como requiera la imagen del regidor”, apunta Diez.

Para José Antonio Diez, no obstante, los presupuestos municipales deberían estar al servicio de los leoneses, “para cubrir sus necesidades de servicios públicos y ha quedado demostrado que estos presupuestos que confecciona el PP no han servido para nada ni siquiera para cubrir la deuda municipal que durante sus más de 30 años de gestión han ido dejando los distintos equipos del PP”.